

ABSTRAK

Fitriyah, Resti Fadhilatul 2024. Intensitas Ibadah Prestasi Akademik Masa Skripsi Pada Mahasiswa Semester Akhir di Pondok Pesantren Raudlatul Qur'an Asem manis 1 Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan. Skripsi. Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Dibimbing oleh Dr. Hj. Waqiatul Masruroh, M.Si

Kata kunci : intensitas ibadah, prestasi akademik dan mahasiswa semester akhir

Skripsi ini memuat hasil kajian tentang intensitas ibadah prestasi akademik masa skripsi pada mahasiswa semester akhir di Pondok Pesantren Raudlatul Qur'an Asem manis 1 Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan. Adapun fokus penelitian ini untuk mendeskripsikan 1) bagaimana intensitas ibadah dan prestasi akademik masa skripsi pada mahasiswa semester akhir di Pondok Pesantren Raudlatul Qur'an Asem Manis 1 Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan, 2) dampak dari intensitas ibadah dan prestasi akademik masa skripsi pada mahasiswa semester akhir di Pondok Pesantren Raudlatul Qur'an Asem Manis 1 Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan

Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif Kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh dari beberapa responden yakni Pengasuh Pondok Pesantren, Ustadzah Pondok Pesantren dan ketua asrama Pondok Pesantren di Pondok Pesantren Raudlatul Qur'an Asem Manis 1 Larangan Tokol Tlanakan Pamekasan melalui Wawancara, Observasi dan Dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Di Pondok Pesantren Raudlatul Qur'an Asem manis 1 intensitas ibadah sangat berperan penting pada prestasi akademik mahasiswa terutama mahasiswa semester akhir yang memiliki tantangan lebih besar daripada mahasiswa yang bukan semester akhir. 2) dampak dari intensitas ibadah pada prestasi akademik sangat berpengaruh bagi mahasiswa namun juga terdapat tantangan-tantangan yang menjadi suatu hambatan bagi mahasiswa dalam beribadah, tergantung bagaimana mahasiswa menyikapi tantangan yang dihadapi jika mahasiswa dapat membagi waktu maka akan mudah bagi mahasiswa untuk melalui hal ini.

Implikasi penelitian, mahasiswa diharapkan agar ibadahnya dijaga karena tujuan hidup adalah kembali kepada sang penciptanya jika Intensitas ibadah bagus maka akan membuat segala hal yang akan dilalui terasa ringan, dampak positif dari Pendidikan di pesantren menunjukkan bahwa intensitas ibadah mempengaruhi prestasi akademik Mahasiswa.